



TELEGRAPH.CO.UK, SCREEN GRAB, THETRUMPET.COM, JULIA HENDERSON/LA TROMPETA

¿Titular del Telegraph o de la Trompeta? Europa como ‘una nueva superpotencia’

- Adam Jones
- [27/1/2026](#)

“Los planes para convertir a Europa en una nueva superpotencia” parece un artículo de 1996 de la Trompeta de Filadelfia o un artículo de 1956 de La Pura Verdad, pero es un artículo de 2026 en uno de los mayores medios de comunicación británicos.

“En una cumbre de emergencia de los líderes de la Unión Europea en Bruselas, los bloques fundamentales de un imperio comenzaban a tomar forma”, declaró ayer el Telegraph.

El extenso artículo informó que las élites europeas quieren construir una “Europa más grande, más rica y más fuerte”, recurrir a una “Europa de múltiples velocidades”, incorporar los Balcanes, transferir más poder a una autoridad central e incluso formar “un ejército de la UE (de algún modo)”.

Sonaba fantástico cuando Herbert W. Armstrong escribió sobre ello hace una vida, pero “Estados Unidos de Europa” se están formando ahora mismo.

La semana pasada, la cumbre de emergencia de la UE discutió una estrategia común para “resistir los caprichos de los autócratas del mundo; [EE UU y China]” (ibid.).

- Algunos líderes de la UE buscan construir esta superpotencia reclamando más naciones en los Balcanes, así como Ucrania, Islandia y otros.

Mientras la UE expande su influencia y discute ampliar su lista de miembros —o al menos su territorio— al mismo tiempo, busca que menos naciones tomen las decisiones. Es poco manejable tener tantas naciones, todas conservando la mayor parte de su soberanía y requiriendo un acuerdo unánime. Pero el Telegraph informa:

Existe un nuevo apetito por avanzar en asuntos importantes en grupos más pequeños de Estados miembros si es necesario.

Las decisiones unánimes están pasadas de moda, y cada vez más se toman por votación, con una mayoría ponderada por población.

En otras palabras, Alemania, Francia e Italia determinan el rumbo de la UE mientras los países más pequeños se ven obligados a someterse.

Esto convertiría a Europa en un imperio de facto con naciones sometidas.

La profecía dice: La UE puede enmarcar sus planes como un intento de expandir la membresía, asegurar la estabilidad y garantizar la paz, pero la profecía bíblica revela que este imperio se prepara para la guerra.

Europa está acostumbrada a los imperios pasados, donde una nación respaldada por el Vaticano ejerce su influencia sobre otras. Más recientemente, Adolfo Hitler intentó construir un imperio, llamándolo el Tercer Reich. Ese imperio subyugó Yugoslavia para evitar que la Unión Soviética la usara para flanquear a Alemania. Después de traicionar a Rusia, Hitler invadió Ucrania para obtener más recursos y mano de obra, mientras la usaba como plataforma de lanzamiento hacia el núcleo de la Unión Soviética.

La Trompeta ha pronosticado durante mucho tiempo que la Unión Europea se reducirá a 10 naciones o grupos de naciones; la tendencia actual hacia la expansión no cambia eso. Puede llegar a haber un superestado europeo principal que tenga un mayor rango de influencia sobre las naciones sometidas: un imperio.

La [última resurrección del Sacro Imperio Romano](#) se está formando. Esta vez, Alemania ya ha conquistado gran parte de Europa mediante medios pacíficos. Pronto Europa será lo suficientemente poderosa y unificada —bajo un hombre fuerte alemán— para proyectar poder contra naciones extranjeras.